

-Foto de LA PRENSA, por Flores G

CAMINOS RURALES. Obras Públicas firmó ayer el contrato de construcción de la primera (ase del Programa Nacional de Caminos Rurales. Derecha (sentados), los títulares del ramo, Ing. León Rivas Durán y Arq. Pío Salomón Rosales. Detrás, funcionarios del MOP.

Generación eléctrica aumentó 13% en 1977 Un incremento del 13.3% registró la generación de fuerza eléctrica en el sistema de la Comisión Ejecutiva Hidro-

eléctrica del Rio Lempa (CEL), durante el año 1977, en comparación con la cifra respectiva del año 1976. De acuerdo a fuentes informativas autorizadas, la generación neta de CEL se elevó a 1.186 millones de kilovatjos-hora en el año recién pasado. La demanda má-

xima, que se produjo el dia lo. de Diciembre de 1977, ascendió a 237.800 KW, lo que representa un incremento del 9.7 por ciento geotérmica de Ahuachapán. con sobre la de 1976.

- Pasa a la página 45 -

De Santa Ana

Reconocimiento en rueda de fotos de homicida de policía

(Santa Ana). Reconocimiento en rueda de fotos del profesor José Eberto Acosta Diaz, ordenó el juez Segundo de Paz de esta ciudad, que investiga la muerte del policía na-cional Rafael Angel Mejia Grande. El crimen se registró el 23 de diciembre pasado en la aldea San Antonio, de esta comprensión, cuando Acosta Diaz era llevado al cuartel de

Preparativos en Stgo. María para 8º Festival Gramalino

(Santiago de María). La coronación de Su Majestad Ana Lorena Cabezas, es el punto culminante del 8º Festival Gramalino del próximo 21 del presente mes, que organizan cu esta ciudad las Damas de la Cruz Roja. Los fondos a recaudarse, se dijo, servirán para impulsar las campañas de bierasta recaid y auxilio que procede procede de la Cruz Roja. darse, se dijo, serviran para impulsar las campanas de dienestar social y auxilio que presta durante todo el año dicha
entidad. El festival en si constituye una verdadera fiesta popular en la que participan todos los fartir de las nueve de la noche
ciudadanos, así como elementos en el parque "San Rafael", con la
sociales de otras ciudades del país.

Este año, manifestaron los organi-

Productos de libre cambio con Panamá

A fines de este mes, industriales salvadoreños y panameños podrán intercambiar una serie-de productos considerados en las listas que se acordaron en la VI Reunión de la Co-

misión Mixta Permanente del Tratado de Libre Comercio entre El Salvador y Panamá. La reunión, tal como fue informado por LA PRENSA GRAFICA en su oportunidad, se realizó en la ciudad de Panamá los días 30 de noviembre y primero y dos de diciembre el año pasado. El Tratado abarca tambien un intercambio preferencial entre El

estado de las negociaciones llevadas a cabo en la VI Reunión Conjunta de la Comisión Permanente, se rennió ayer en el despacho del subsecretario de Integración y Ecomía Internacional, Dr. René Fuentes Castellanos, la comisión mixta permanente, Sección El Salvador. Estuvieron presentes, además del aludido funcionario, el Lic. Salvador Rovira, del Ministerio de Relaciones Exteriores; Lic.

Muere empleado que De Sonsonate fue herido a tiros el 25 de diciembre

El empleado René Alberto Sánchez Cruz, de 24 años, murió antenoche en el Seguro Social de un balazo en la cabeza que recibió el Pasa a la página 29



-Foto de LA PRENSA, por Galén h. MUERTO. (Zacalecoluca). José Bernardo Maldonado. comerciante, de 32 años, muerto de una lesión en el estómago. El hechor Manuel Antonio Vasquez fue capturado

Decretan detención a esposa del ex detective asesinado

(Sonsonate). Detención de Reina Alicia Valenzuela viuda de Marin, procesada por la muerte de su esposo, el ex detective Moris Marin Lemus, decretó el juez Segundo de Paz de esta ciudad, doctor Roberto Alfonso Buitrago. La muerte del ex detective se registró el jueves anterior en la poche, en el interior de la pensión El Recreo, de la colonia Angelica de esta ciudad; de acuerdo con el informe médico, Marin Lemus

La muier, que fue capturada momentos después por la Guar-dia, confesó inicialmente el hecho y dijo que por diferencias personales había ultimado a su esposo, con quien tenía algún tiempo de separada; pero en el tribunal los cargos, alegando que cuando ella salió del cuarto don-

murió de tres balazos calibre 28.

de ambos estaban, entró otro hombre que pudo haber sido el que cometió el delito.

Los testigos declararon inheialmente que la mujer satió del cuarto momentos después de eseucharse las detonaciones; y con base en esas afirmaciones, el doctor Roberto Alfonso Buitrago decretó la detención de la señora Valenzuela, recluida en el penal de esta ciudad.

APCA condena asesinato del periodista Pedro J. Chamorro

Enérgica condena del vil asesinato del periodista nicaragiiense Dr. Pedro Joaquín Chamoro, director de "La Prensa", de Managua, hizo ayer en un pronunciamiento la Asociación de Periódicos de Centroamérica (APCA). El doctor Chamorro fue fundador y ex presidente de la APCA, además de un infatigable luchador por el respeto a la libertad de prensa y de expresión del pensa-

nicaragüense Pedro Joaquín Cha -

morro, director de La Prensa de El texto del pronunciamiento es Managua, solidarizandose al mises les guiente:

"La Asociación de Periodicos de Centro América APCA, condena del periodico y con el pueblo de enérgicamente el vil asesinato de Nicaragua, por este aprobioso e inque ha sido víctima el periodista calificable crimen.

- Pasa a la página 47 -



FESTIVAL "GRAMÁLINO". (Santiago de María). Para recaudar fondos y llevar adelante obras de desarrollo comunal y de auxilio durante todo 1978. Damas de la Cruz Roja, de esta ciudad, organizan el 8º Festival "Gramalino" a realizarse el próximo

21. Invitan a asistir, de izquierda a derecha Marina de Barillas, Antonieta de Nieto, Roberto Cárcamo Braaghiroli, Su Majestad Ana Lorena Cabezas y Betty Lilian Flores de Cárcamo.

Foto de LA PRENSA, por Galán h.